

## Grupo de Trabajo México-Quebec (GTMQ)

110110 2015

El Grupo de Trabajo México-Quebec (GTMQ) se estableció en junio de 1982 con el objetivo de consolidar y ampliar la cooperación en términos de reciprocidad en los sectores prioritarios de la educación, cultura, ciencia y tecnología.

Es el mecanismo de cooperación entre socios mexicanos y quebequenses, que se conforma como un comité mixto coordinado por la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) de México y el Ministerios de Relaciones Internacionales y la Francofonía de la provincia canadiense de Quebec.

Su estructura consta de Reuniones bianuales, alternando su sede entre México y Quebec, con el objetivo de aprobar proyectos de colaboración.

La última Reunión del GTMQ se llevó a cabo el 17 de junio de 2015, donde se aprobaron once proyectos (siete culturales y cuatro educativos) para el bienio 2015-2017.

La Convocatoria para proyectos de los sectores de investigación e innovación se publicará en agosto de 2015.



## **Objetivos:**

- Consolidar y ampliar la cooperación entre México y la provincia de Quebec.
- Programar y aprobar proyectos de educación, cultura, ciencia y tecnología.

## PROYECTOS GTMQ



- En el sector educativo, destacan proyectos de movilidad estudiantil
  y docente, colaboraciones en materia de educación profesional y
  técnica, desarrollo de cooperación lingüística y de investigación
  conjunta.
- El GTMQ ha permitido fortalecer las redes académicas y científicas de investigadores mexicanos y quebequenses.
- En el plano cultural, cabe destacar la participación de artistas quebequenses y mexicanos en eventos culturales de envergadura, el hermanamiento de festivales, la coproducción teatral y la coedición de textos literarios, así como intercambios en el campo de las artes visuales y nuevas tecnologías.